
COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

DU 27 février 2018. 

  
 

Présents : Mrs Foucher J, Samson PH, Collet Y, Martin G, Pattyn Jm, Varen J, Manzini Jm 

Mmes Buisson F, Gabanou L, Ropars F. 

Absents excusés : Mme Martin I. 

 

 

 

Compte administratif 2017. Mr le maire présente le compte administratif 2017 qui est en 

déficit de 14313,17€ en fonctionnement et en excédent de 79863,96 en investissement. Le 

déficit de fonctionnement s’explique par une nouvelle baisse de 10% de la DGF, du non-

paiement de la PAC 2017, et de la baisse des tarifs des céréales malgré une bonne récolte 

aussi bien en quantité qu’en qualité. Après délibération le conseil municipal vote à 

l’unanimité le compte administratif 2017. 

 

Syndicat des routes. Mr le maire présente les résultats des questions posées aux services de 

l’état, qui démontre que cet impôt est  directement lié aux 3 taxes communale ( TA : TB : 

TNB ) 

Pour pouvoir faire le calcul, Mr le maire va demander au syndicat des routes de nous donner 

la somme attendu pour la commune.  

 

SIVOS. Mr le maire donne lecture des courriers envoyé et reçu, ainsi que le compte rendu des 

réunions qui a eu avec Mme la sous-préfète et Mr le sénateur. Il s’avère que Mme la sous-

préfète souhaite organiser une réunion avec Mme le maire de Douains, le maire d’houlbec, le 

président du SIVOS et moi-même. La tendance est de dire que le fait de mettre un algeco à 

Douians est infondé, et qu’il serait souhaitable de décongestionner l’école en quittant le 

SIVOS et que la Heuniere aille rejoindre l’école d’Houlbec Cocherel. Pour la sécurité le 

confort de nos enfants, ainsi que l’équilibre de nos budgets.  

 

 

 

Divers. Le repas des anciens aura lieu au mont Vernon le 25 mars à midi. 

 

  

 

 

 

La séance est levée à 22h30. 

 

 

 

 

 

 

  

 

 



 


